

Didier Vullierme

avec Jean-Paul Bret



Mon
parcours

2026

Depuis
2023

De 2015
à 2021

De 2014
à 2020

De 2008
à 2014

Élections 15 et 22 mars 2026 MÉTROPOLITAINES Circonscription Villeurbanne

À la suite de la démission de Prosper Kabalo, **je deviens conseiller métropolitain de Lyon dans le groupe d'opposition présidé par David Kimelfeld**. Je siège notamment au sein de la commission finances.

Aux côtés de Jean-Jack Queyranne, j'intègre le conseil régional Auvergne Rhône-Alpes. Je travaille en particulier sur les sujets de transport et d'aménagement du territoire.

Deuxième mandat municipal comme 3^e adjoint de Jean-Paul Bret en charge de la sécurité, de la voirie et des déplacements.

De multiples projets voient le jour : requalification d'espaces publics tels que l'avenue Saint Exupéry, le franchissement cyclable du périphérique sur le pont de Cusset, la concertation et les études sur le tracé du tram T6, la réorganisation des marchés de Cusset, de la Ferrandière et de Gratte-Ciel.

En charge de la prévention de la délinquance et de la sécurité, de nombreux changements s'opèrent : développement des travaux d'intérêt général, expérimentation de différentes formes de médiation à Saint Jean ou Jacques Monod.

C'est pendant ce mandat que les premières caméras de vidéo-surveillance sont installées à Villeurbanne, qu'une section de soirée de la PM est créée, que de nouveaux policiers municipaux sont recrutés et dotés d'un armement leur permettant d'agir dans de meilleures conditions de sécurité.

Premier mandat au sein de l'équipe municipale de Jean-Paul Bret.

Je suis d'abord conseiller municipal délégué au commerce et à l'artisanat, puis je deviens adjoint à la voirie et aux déplacements urbains : premier plan de stationnement, réaménagement du cours Emile Zola, création du marché de producteurs du mercredi après-midi, la municipalisation du marché de Noël et des illuminations de fin d'année... **Une diversité de changements concrets pour notre Ville.**

Mes engagements

Mon engagement politique

- ♦ **J'adhère en 2006 au Parti Socialiste à Villeurbanne** enthousiasmé par la possibilité de voir une femme devenir Présidente de la République. Je m'engage alors pleinement dans la campagne de Ségolène Royal.
- ♦ **En 2012, je deviens secrétaire de section de Villeurbanne** et le resterai jusqu'en 2019 lorsque je quitte la Parti Socialiste.
- ♦ **Aujourd'hui de gauche sans étiquette politique, c'est avec enthousiasme que j'ai choisi d'accompagner Jean-Paul Bret** pour les élections municipales et métropolitaines de 2026.

Mon engagement syndical

Je suis représentant du personnel et siège au sein des instances paritaires de la Ville de Lyon au nom d'un grand syndicat réformiste pour défendre les intérêts des agents du service public territorial.

Mes études, mon métier

Je suis ingénieur diplômé de l'INSA de Lyon spécialisé dans le traitement du signal.

Après avoir effectué mon service national comme policier auxiliaire, **j'ai débuté ma carrière d'ingénieur en informatique** comme consultant dans une grande compagnie américaine à Paris puis en région lyonnaise. J'étais plus particulièrement spécialisé en progiciels bancaires et ressources humaines.

Après ces 7 ans exercés dans le privé, ma volonté de contribuer au Service Public m'a amené à rejoindre la fonction publique territoriale au sein de la direction des systèmes d'information de la Ville de Lyon.

J'y exerce toujours aujourd'hui des fonctions de responsable de l'innovation et des nouveaux usages numériques, un métier passionnant.

Mon engagement pour le service public m'a naturellement conduit à devenir en parallèle **formateur des nouveaux fonctionnaires territoriaux** pour leur enseigner en particulier les valeurs du Service Public pour le CNFPT.

Plus personnel

Ce que j'aime

- ♦ Un arbre : **le tilleul** par son côté apaisant
- ♦ Un écrivain : deux en fait, **Eric Giacometti** et **Jacques RAVENNE** pour leurs sagas au croisement du thriller, de l'histoire et du narratif initiatique.
- ♦ **Les jeux vidéo** et particulièrement la série des Final Fantasy qui m'accompagnée de ma jeunesse à aujourd'hui.
- ♦ Un plat : **la fondue**, savoyarde bien sûr, et **les profiteroles** au chocolat.
- ♦ Un lieu à Villeurbanne : **l'Astroball** et son ambiance de feu pour supporter l'ASVEL.

Je suis fier

- ♦ De mes **enfants**
- ♦ Des **transformations apportées à la police municipale** de Villeurbanne entre 2014 et 2020 : armement, vidéo-surveillance, recrutements, création d'une section de soirée...
- ♦ De la **création du marché de producteurs** le mercredi après-midi square René et Marguerite Pellet.
- ♦ De la **transformation du cours Emile Zola** (ou de l'avenue Saint-Exupéry).

Je n'aime pas

- ♦ L'irrespect
- ♦ Le fenouil
- ♦ Les extrémistes

Mes repères

Je n'aime pas beaucoup me dévoiler mais **natif de Savoie, j'ai passé toute mon enfance et ma jeunesse dans l'est lyonnais**, à Bron, Décines puis Villeurbanne où je suis arrivé pour faire mes études d'ingénieur à l'INSA sur le campus de la Doua en 1990.

Je suis marié. J'ai deux enfants nés à Villeurbanne où ils ont suivi toute leur scolarité d'abord à l'école Jean Zay puis au collège Jean Macé et enfin au lycée Brossolette. **Notre famille est un pur produit villeurbannais.**

De mon origine savoyarde, j'ai gardé l'amour des montagnes et du ski ; de mon enfance dans l'est lyonnais, j'ai gardé des amis de plus de quarante ans qui sont pour moi comme une deuxième famille.

